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№２０１３ 第３８回例会 ２００７．４．１９ 曇 
点 鐘：大網庄一郎 副会長 
進 行：榎本守男 SAA 
ソング：それでこそロータリー 
 
会長挨拶 

大網庄一郎 副会長 
みなさんこんにちは。本日は永島会長がお休み

です。会長は今まで１回の休みもありませんでした

ので、気持ちよく休んで貰いました。 
ここ 2，3 日は冬に逆戻りしたかのような寒い日と

なりましたが皆さんお変わりありませんか。私は昨日

ゴルフに行きましたが、その寒さと冷たさは今年の

冬には無いものでした。 
このゴルフは仲間に誘われ人数合わせの一員で

したが、上総ライオンズクラブ主催のチャリティコン

ペで参加者は何と２６５人、中には第４分区のロー

タリー会長も居られました。 
上総ライオンズクラブのパワーを感じ、見習わな

ければと思いました。 
 
幹事報告 

大網庄一郎 幹事 
１．地区協議会 
 ４月２４日(火) １０:００点鐘 次期役員８名 
 
２．富津シティ RC１５周年記念例会 
 ４月２５日(水) １７：３０点鐘 

 出席者８名の方からは登録料１万円を本日徴収し

ます。 
 なお、１、２共、参加者の方には送迎配車表をお

配りします。 
 
３．週報受領 
 木更津東 RC、富津シティ RC、上総 RC、 

袖ヶ浦 RC、 
 
訪台報告 

高島治雄 団員 
 幾度となく訪台を重ねてき

ましたが、今回ほどロータリ

ーの友情に包まれ、暖かい

親睦の心を肌で感じたこと

はありませんでした。 
ああ―ロータリアンで良か

ったそして当クラブが海外の

姉妹クラブを持っていて良かったなとつくづく思い

ました。 
今回は三箇所の公式訪問と更に台湾新幹線の

初乗車、阿里山トロッコ電車並びに台湾特産の紅

檜林の中を行く森林浴、そして日月譚観光（嘗ては

地震の被害が大きかった所でしたが今回はすっか

り復元されていました）。初めての宿泊地、埔里(こ
こは紹興酒の本場であり、台湾の中心・俗に台湾の

へそ、そして林其全さんの奥様の出身地でもあるそ



うです)と実に盛り沢山で、かつ充実した旅でした。

とても楽しく三泊四日がアッと過ぎてしまった気がし

ます。 
とりわけ友好クラブの台南西扶輪社の歓迎ぶりに

は驚きでした。久しぶりに訪れたにも拘わらず、例

の赤の布地に白で書かれた歓迎の横断幕に迎えら

れ、旧知の仲間と談笑しあう雰囲気の中での夕食

会、二次会にはカラオケバーまで設営して下さって

の歓待には本当に感謝しました。 
又姉妹クラブの嘉義南扶輪社にあっては、いつ

ものように我が兄弟のような温もりと気配りに包まれ

た楽しい昼食会の設営は勿論、阿里山のホテルま

でご婦人同伴で同宿して下さり図書費贈呈のサポ

ートをしていただき、ただただ有難うに尽きます。 
何度も言いますがロータリアンであることの幸せ

を全身に受けた訪問でした。 
相変わらずの善意に満ちた台湾乾杯攻めに遭

いましたが、そこは気心の知れた中、私達訪問者の

酒の強さのランク付けがちゃんとされていて、私は

いつも強い方のテーブルに招かれてしまっていた

のには苦笑いでした。 
出掛けるとき、家内が“すぐ羽目を外す人だから

無茶しないで下さいよ”と言った言葉がよぎりました

が、そこは酒好き、当クラブの恥になってはと勝手

な理由を建て、家内の忠告も何のその今回も一気

飲みに挑戦してしまいました。愚かな私ですね。 
楽しい思い出を辿りながらづらづらと書いてしま

いましたがこの辺で終わりにします。 
でも又この度の訪台を通して新幹線の立派な駅

舎と、嘗ての日本のようにその周辺の開発、日本よ

り優れた IT 産業の発展、嘉義市にある北回帰線標

塔の公園に新しくできた立派な博物館、埔里の湖

上に建つリゾートホテル等々、台湾も行くたびに力

強く変化してゆく姿を実感した旅でもあった。 
終わりにこのように素晴らしい旅の企画を進めて

くれた志波国際奉仕員長、そして堂々と会長代行

を務めた大網幹事、また迅速的確に会計処理して

くれた原田会計さん、本当にお世話になり有難うご

ざいました。深く感謝すると共に敬意を表します。 

 

佐藤信泰 団員 
 今回初めての台湾旅行で

した。同行の皆さんにお世

話になりました。又、計画を

立てゝ下さった国際奉仕委

員長始め皆さんに感謝いた

しております。まさに、台湾

の友好クラブ、姉妹クラブの

皆さんとの親交を深めた旅でした。 
 台北－台南間高速鉄道で１時間３０分、あっという

間に台南へ。古いガジュマルの大木と歴史を感ず

る孔子廟を見学の後、台南ホテル着。ワインレッド

の幕を掲げた友好クラブの皆さんに迎えられまし

た。 
 初日の夜、２日目と台南西及び嘉義南 RC の皆さ

んの熱烈なる台湾式歓迎に感動させられました。 
 阿里山でのパーティでは４０周年記念事業に関

する贈呈のセレモニー等の終わる頃には次第に紹

興酒も美味しくなってゆき、陳郷長さん始め移動図

書館の関係者を交え最高潮に達しました。 
 酔いが回ってきた頃、私にとってのサプライズが

ありました。いつの間にか私は彫刻家と言うことにな

り、郷長さんから私に彫刻の素材である紅檜を呉れ

ると言われまして約４．５ｋｇ程の木片を頂きました。

２０００年の紅檜と言うことで皆さんに親指を立てら

れましたので、そんな心遣いに感謝しながら日本ま

で持って帰りました。林其全さんの話によりますと、

欄間の彫刻等に使われるとのことでした。今も家中

によい香りが漂っています。 
 今回嘉義南の皆さんとは３回４回と別れを惜しみ

なした。 
 埔里の天水蓮ホテルでは、ゆったりとした最後の

ディナーでした。原田さん御苦労様でした。 
 帰途、台北は今回空港だけでしたから、そこの小

さなショップで故宮博物院の香りだけ嗅いできまし

た。 
 

 
 



白石幸久 団員 
 今回の訪台は楽しい旅行で

ありました。まず大網会長代

行、志波国際奉仕員長、原

田会計に特に感謝いたしま

す。 
 去年に引き続き2回目となり

ます。今回は①お酒を飲み

過ぎないこと、②最後まで気持ちよく、③土産を忘

れない（昨年はビンを割ってしまった）、の三点に注

意しました。初めて台南西ＲＣの方々にお会いでき、

予想以上の歓待をしていただき大変感動いたしま

した。 
 嘉義南ＲＣの「カンペイ」にも少し慣れ、今回はビ

ールで対応いたしました。楽しい一時でした。また

阿里山は素晴らしかったです。来年は 3 月 8 日頃

の予定らしいですので、仕事を早取りして出席した

いです。 
 
ニコニコＢＯＸ 

三平榮男 親睦委員 
大網庄一郎 会長の代行をしました。 
佐藤 信泰 無事台湾に行ってきました 
原田 雅式     〃     〃 
白石 幸久     〃     〃 
高島 治雄     〃     〃 
三井  進 １９日難波に牧場のｶﾌｪの店ｵｰﾌﾟﾝ 

合計 6,000 円 
 
出席報告 

原田雅式 出席委員 
区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ １５ ５  75% 

前回 ２０ １６ ４  80% 

 
近隣クラブ例会日(括弧書き以外 12:30) 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦 

富津(最終例会 18:30) 

木更津東、富津シティ 

上総、木更津 

 

 
台湾高速鉄道桃園駅 

 
台南孔子廟前ガジュマロ 

 
   台南大飯店にお出迎えの謝鉄樹先生（右） 

 
  謝清河 台南西区扶輪社会長 



 
大網団長挨拶 台南西区扶輪社にて 

 
 二次会で寛ぐ大網団長 台南維悦統茂酒店にて 

 
蔡宗宜 嘉義南区扶輪社会長 

 
  陳仁徳 第３４７０地区次期ガバナー 

 
  嘉義日本料理店「神戸」で談笑する平川団員 

 
  嘉義南区会員ご夫人 阿里山閣ホテルにて 

 
 阿里山郷に図書費贈呈 

 
  陳明利 阿里山郷長 


